

EDITORIAL

Con la presente edición de la revista Ocupación Humana, el Comité Editorial quiere hacer referencia a la importancia que reviste para nuestro desarrollo como comunidad científica el dar a conocer, a través de las publicaciones, las teorías y consecuentemente las síntesis logradas a partir de la práctica diaria en el área de salud, de educación o de industria en las cuales tiene ingerencia el estudio de la ocupación humana.

De hecho, los resultados de todo escrito o investigación paulatinamente van modificando, estructurando y organizando el modo de ser, los valores y, como resultado, la identidad profesional de un grupo determinado. En este caso, de una comunidad científica de Terapautas Ocupacionales.

La cohesión generada a partir de los elementos anteriores es la que facilita a toda comunidad científica su participación, competencia, efectividad y eficacia frente a una comunidad que requiere y exige cada vez más claridad respecto a los delineamientos y eventos que se le ofrecen.

La necesidad de todo gremio de publicar los aportes de diverso orden surgidos de una práctica ética y responsable, lleva consigo evidentemente otro hecho cual es que se reconozca su participación, su pertenencia, su espacio en el mundo, y obviamente la propiedad intelectual de dichos escritos.